
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00046            DEL  05/11/2019 

 

OGGETTO :    PARERE EX ART. 55 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 

AMMINISTRATIVO SU PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 2019/160/00193 RECANTE 

"APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO COMUNALE DEL VERDE URBANO" E 

DELL'ALLEGATO REGOLAMENTO 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 5 del mese di novembre, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 BONDANESE  Giuseppe SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo NO 
5 COLELLA  Claudia NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide NO  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 
8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 



 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Claudia Colella Davide Di Pantaleo Vincenzo Moncada Pierpaolo Ruggiero  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

Parere ex art. 55 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo su proposta di 
deliberazione n. 2019/160/00193 recante “Approvazione del Regolamento Comunale del 
Verde Urbano” e dell’allegato Regolamento.                         
 
 Il Presidente  Giovanni Lucio Smaldone, riferisce: 

  

 

 Con nota prot. n. 268733 del 1.10.2019 (agli atti dell’Ufficio) è stato richiesto al 
Municipio di esprimere il parere ex art. 55 del Regolamento sul Decentramento 
Amministrativo sulla proposta di  deliberazione n. 2019/160/00193 e sull’allegato 
Regolamento comunale sul verde urbano; 
 

             la Commissione Consiliare competente ha esaminato la suddetta proposta 
evidenziando diverse criticità;  
  
 nella seduta di Consiglio di Municipio del 22.10.2019, si è proceduto ad approvare 
apposito o.d.g. inerente  l’argomento in oggetto, stabilendo la sospensione dei termini ex 
art. 55 del  Regolamento sul Decentramento Amministrativo onde richiedere i dovuti 
chiarimenti  all’Assessore proponente;  

 
 in data 29 ottobre 2019 la I Commissione Consiliare Permanente ha sentito 
l’Assessore al ramo per i richiesti chiarimenti;  
 
stante quanto sopra si chiede  al Consiglio di esprimere il prescritto parere. 
 
Il Presidente comunica al Consiglio che è stata presentata dalla I Commissione una nota 
assunta al prot. n. 0303317 del 5.11.2019, che si allega quale parte integrante al  
presente provvedimento, recante parere favorevole all’approvazione della proposta di 
deliberazione n. 2019/160/00193 e dell’allegato regolamento, a condizione che vengano 
accolte alcune prescrizioni.  
 
Il Presidente dà lettura della nota e successivamente apre il dibattito, come da separata 
resocontazione registrata, nel corso del quale intervengono i Consiglieri: Losito e  
Ruggiero. 
 
Chiusa la discussione il Presidente pone in votazione la proposta  comprensiva delle 
prescrizioni testè presentate, 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
 

UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente;  
VISTA    la nota prot. n. 268733 del 1.10.2019 inviata dalla Rip. Stazione Unica 

Appaltante Settore Lavori Pubblici; 
VISTA  la nota prot. n. 0303317 del 5.11.2019 a firma dei componenti della I 

Commissione Ordinaria;  
VISTI i verbali della competente Commissione Consiliare Municipale del 4 – 14 e 29  

ottobre  2019, agli atti; 
VISTO  il  vigente Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 



 

VISTO  il D.Lgs. 267/2000; 
 

DATO ATTO 

che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che trattasi 
è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Direttore del Municipio, 

trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 
 
DATO ATTO che il presente provvedimento non prevede l’apposizione del visto di 
regolarità contabile non comportando, allo stato, impegno di spesa o accertamento 
d’entrata; 
 
Nel corso del dibattito entrano alle ore 16,01 il Consigliere Ruggiero e alle ore 
16,03 la Cons. Colella (presenti consiglieri n. 18/20) 
 
 
Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  

 

 
D E L I B E R A 

 
 
1)   ESPRIMERE PARERE FAVOREVOLE CON PRESCRIZIONI - come da allegata 
nota prot. n. 0303317 del 5.11.2019,  parte integrante del presente provvedimento -  ai 
sensi dell’art. 55 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo alla proposta di 
deliberazione  n.2019/160/00193 avente ad oggetto:  “Regolamento del verde urbano 
riguardante le disposizioni per la tutela del verde cittadino” e all’allegato Regolamento. 

 

2)  TRASMETTERE il presente atto al Sindaco, all’Assessore proponente della    
Ripartizione Stazione Unica Appaltante Settore Lavori Pubblici, al Presidente del Consiglio 
Comunale e al Segretario Generale. 



 

 
OGGETTO: PARERE EX ART. 55 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 
AMMINISTRATIVO SU PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 2019/160/00193 RECANTE 
“APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO COMUNALE DEL VERDE URBANO” E 
DELL’ALLEGATO REGOLAMENTO. 
 
 

   SCHEDA VOTANTI 
   

  DELIBERAZIONE 
 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

COLELLA X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO = 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA = 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 18 CONSIGLIERI. 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: PARERE EX ART. 55 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 
AMMINISTRATIVO SU PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 2019/160/00193 RECANTE 
“APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO COMUNALE DEL VERDE URBANO” E 
DELL’ALLEGATO REGOLAMENTO. 
 
 
  
 

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

ESPRIME PARERE FAVOREVOLE  
 

Con prescrizioni 
 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Abbatescianni Alessandra presente 

Ambruosi Virginia presente  

Bondanese Giuseppe presente  

Colapietro Matteo presente  

Colella Claudia assente  

Damiani Nicola presente  

Di Pantaleo Davide assente 

Fiorentini Emanuela presente 

Lisco Giacinto presente  

Losito Riccardo presente  

Moncada Vincenzo assente 

Patruno Carlo presente 

Putignano Giovanni presente  

Rella Giuseppe presente  

Ruggiero Pierpaolo assente  

Salemmi Giovanna presente  

Santeramo Vito presente  

Scannicchio Saverio presente   

Schirone Luigi presente  

Traversa Giuseppe presente  

Sono sedici, presidente. 

 

 

 

Presidente 

Grazie direttore, constatata la presenza del numero legale 

dichiaro aperta la seduta. Passiamo subito al primo punto 

all'ordine del giorno, si tratta della proposta di 

deliberazione recante in oggetto: “parere ex art. 55 del 

regolamento sul decentramento amministrativo, relativo alla 

proposta di deliberazione n. 2019/160/00193, recante 

“approvazione del regolamento comunale del verde urbano” e 

dell’allegato regolamento,. Proposta di deliberazione 

n.2019/402/0037. 

Diamo atto che è entrato in Consiglio il consigliere 

Ruggiero.  

Con nota prot. n. 268733 del 1° ottobre 2019, agli atti 

dell’ufficio, è stato richiesto al municipio di esprimere il 

parere ex art. 55 del regolamento sul decentramento 

amministrativo, sulla proposta di deliberazione n. 

2019/160/00193 e sull’allegato regolamento comunale sul 

verde urbano. La commissione consiliare competente ha 

esaminato la suddetta proposta, evidenziando diverse 

criticità. Nella seduta di Consiglio di municipio del 22 

ottobre 2019 si è proceduto ad approvare apposito ordine del 

giorno inerente l’argomento in oggetto, stabilendo la 

sospensione dei termini ex art. 55 del regolamento sul 

decentramento amministrativo, onde richiedere i dovuti 

chiarimenti all'assessore proponente.  
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In data 29 ottobre 2019 la prima commissione consiliare 

permanente ha sentito l'assessore al ramo per i richiesti 

chiarimenti. Stante quanto sopra, quindi, si chiede al 

Consiglio di esprimere il prescritto parere. Nel frattempo è 

stata protocollata dalla prima commissione una nota in data 

odierna recante parere favorevole all’approvazione della 

proposta di deliberazione n. 2019/160/00193 e dell’allegato 

regolamento, a condizione che vengano accolte le seguenti 

prescrizioni - questa nota ovviamente viene allegata al 

verbale odierno -. 

Diamo atto dell’ingresso della consigliera Colella.  

1) Tutte le previsioni del regolamento in questione relative 

all’ufficio competente della gestione del verde comunale, 

vengono modificate in ufficio competente alla manutenzione 

del verde comunale. 

2) l’art. 8 comma 1 del regolamento in questione venga 

modificato come di seguito: “è fatto obbligo a tutti gli 

uffici comunali e alle aziende speciali, e agli altri enti o 

imprese che abbiano a qualunque titolo in carico le 

manutenzioni di utenze ricadenti nell’area di pertinenza 

delle alberature stradali esistenti, di segnalare 

tempestivamente al municipio territorialmente competente, 

all’ufficio competente alla manutenzione del verde comunale, 

i cantieri che possono causare eventuali danni alla porzione 

epigea e ipogea degli alberi”. 

3) l’art. 13 comma 2 del regolamento in questione venga 

modificato come di seguito: “il municipio territorialmente 

competente, previo parere dell’ufficio competente alla 

manutenzione del verde comunale, potrà concedere eventuali 

deroghe per i casi di comprovata impossibilità a ottemperare 

al rispetto di tale limite”.  

4) all’art. 15 comma 2 del regolamento in questione venga 

cassata la parola “gestionali”.  

5) l’art. 16 comma 1 del regolamento in questione venga 

modificato come di seguito: “a far data dall’esecutività del 

presente regolamento tutte le iniziative private, nonché 

quelle avviate dagli uffici comunali, che abbiano ad 

interessare il patrimonio vegetale o in concessione di 

proprietà dell'amministrazione comunale, tutelati dal 

presente regolamento per l’esecuzione di lavori, aree di 

cantiere, ingombri, sezioni di scavi, sottoservizi ecc., 

devono ottenere l’autorizzazione del municipio 

territorialmente competente, previo parere favorevole 

dell’ufficio competente alla manutenzione del verde 

comunale, che rilascia apposito parere alla … e occupazione 

per la parte di propria competenza”. 

6) l’art. 20 comma 2 del regolamento in questione venga 

modificato come di seguito: “i parchi e i giardini recintati 

sono aperti al pubblico secondo gli orari stabiliti dal 

municipio territorialmente competente”. 
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7) l’art. 21 comma 4 del regolamento in questione venga 

modificato come di seguito: “in casi particolari sono 

previste deroghe previo rilascio di specifica autorizzazione 

da parte del municipio territorialmente competente, previo 

parere dell’ufficio competente alla manutenzione del verde 

comunale”. 

8) l’art. 22 comma 2 del regolamento in questione venga 

modificato come di seguito: “in casi particolari sono 

previste deroghe, previo rilascio di specifica 

autorizzazione da parte del municipio territorialmente 

competente, previo parere dell’ufficio competente alla 

manutenzione del verde comunale”. 

9) l’art. 23 comma 3 del regolamento in questione venga 

modificato come di seguito: “nelle aree attrezzate destinate 

al gioco, allo sport o alle attività ricreative, delimitate 

e segnalate con appositi cartelli di divieto, è vietato 

fumare, consumare bevande alcoliche ed è vietato l’accesso 

ai cani”.  

10) l’art. 25 comma 6 del regolamento in questione venga 

modificato come di seguito: “deroghe possono essere concesse 

dal municipio territorialmente competente, ai conduttori 

proprietari di cani, che abbiano palesi problemi di 

deambulazione determinate da anzianità o da disabilità”. 

11) l’art. 34 comma 7, secondo periodo, del regolamento in 

questione venga modificato come di seguito: “a tal fine 

dovrà essere presentato all’ufficio competente alla 

manutenzione del verde comunale apposita perizia di un 

tecnico abilitato, dottore agronomo, dottore forestale 

oppure perito agrario, attestante l’impossibilità di 

adottare misure di arboricoltura  alternative che 

garantiscano comunque la salvaguardia dell’apparato aereo e 

radicale degli alberi, o la sostituzione della vegetazione 

esistente con altra di migliore sviluppo  o maturità, con 

contestuale segnalazione al municipio territorialmente 

competente”. 

12) prima dell’art. 37 correggere il titolo ottavo in titolo 

sesto.  

13) prima dell’art. 39 correggere il titolo nono in titolo 

settimo. 

14) correggere il refuso ravvisabile nell’art. 40 comma 1 

laddove figura il richiamo ad un articolo 45 comma 3, 

inesistente nel regolamento in questione. 

15) all’art. 40 del regolamento in questione venga cassato 

il comma 4”. 

Questa è la nota firmata dalla commissione, quindi a questo 

punto direi che si può aprire la discussione sulla proposta 

di deliberazione. Ci sono interventi? Consigliere Losito. 
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Consigliere Losito 

Grazie presidente, un saluto ai consiglieri, al direttore e 

alla signora Oreste. Siamo finalmente giunti all’espressione 

del parere in merito a questo regolamento che ha visto un 

po’ alcuni giorni di approfondito lavoro da parte di tutti, 

e ancor più un’audizione non solo dell'assessore Galasso ma 

anche dei dirigenti, l’ing. Laricchia, la dott.ssa Traversa, 

l’avv. Valla, che erano stati da noi alla commissione ma 

credo anche dal Consiglio, perché il Consiglio ha approvato 

effettivamente la sospensione sia dell’iter di discussione 

della delibera del precedente Consiglio, e naturalmente 

anche la prova dei tempi. Stiamo comunque nei tempi, con un 

po’ l’accelerata che abbiamo avuto in questi giorni, la 

disponibilità anche dei dirigenti e dell'assessore, a 

quell’incontro erano quasi presenti oltre naturalmente al 

presidente diciamo tutte le componenti politiche, per cui 

tutte le forze politiche erano presenti in quel giorno 

dell’audizione, e devo dire a parere nostro, anche perché è 

tutta la commissione che ha firmato questo parere, ci sono 

stati diciamo due risvolti, forse dei tanti, ma i più 

positivi sono quelli che riguardavano la gestione del verde, 

il quale sulla delibera inizialmente era tutta a favore di 

questo ufficio gestione del verde comunale, in cui il 

presidente in primis si è battuto affinchè questa parola 

“gestione” non fosse naturalmente inserita ma nel passaggio 

naturalmente che riguardava l’ufficio competente, cioè 

l’ufficio del verde, non hanno loro la gestione, la gestione 

è prevista dal nostro regolamento sul decentramento 

amministrativo di competenza del municipio e diciamo nella 

battaglia, nella discussione che si è aperta dal primo 

momento di questa legislatura questa parola “decentramento” 

deve forse iniziare ad arrivare nelle stanze giuste, e 

questa è una prima battaglia, che non è giusto per metterci 

la medaglia o l’etichetta di chissà che, però penso che non 

sia giusto che i consiglieri che utilizzano il proprio tempo 

per fare attività politica debbano poi essere non 

riconosciuti di tale figura. E mi dispiace, lo faccio al 

microfono così forse rimane questa traccia, che il municipio 

1 non abbia per niente discusso di questa delibera e sia 

passata senza discussione, almeno i refusi, si sarebbero 

resi conto che c’era qualcosa che non andava, almeno si 

sarebbero resi conto che i soldi che pervenivano dalle 

contravvenzioni andavano ad un ipotetico ufficio di gestione 

del verde comunale, cosa che noi abbiamo fatto cassare. Per 

cui questa piccola battaglia, ma credo è per onore e 

giustizia di noi, del municipio 2, che hanno voluto lavorare 

e non hanno abbassato la testa in confronto forse di un atto 

che poteva anche passare d’emblee. No, ci siamo impegnati 

tutti, ecco perché sono stato e siamo stati contenti nella 

commissione di vedere anche gli altri consiglieri 
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partecipare all’audizione e siamo arrivati ad un risultato 

che non è i quindici punti, dodici, tredici, quattordici, è 

il fatto stesso che venga almeno inserita, e questa è 

un’altra cosa, la parola municipio in questo regolamento, 

che non c’era, letteralmente non c’era. Naturalmente con la 

dott.ssa Traversa non siamo entrati nel merito delle 

alberature, di quali erano le pertinenze, quali sono gli 

alberi, cioè l’aspetto tecnico, abbiamo lasciato, 

naturalmente nessuno di noi aveva la sua competenza però in 

quegli aspetti che erano di carattere politico e di 

carattere di esistenza del municipio stesso bè lì abbiamo 

fatto battaglia e siamo riusciti, e siamo andati a testa 

alta. Per cui il ringraziamento, il mio intervento era 

proprio per ringraziare tutto il Consiglio e il presidente 

di questa nostra piccola, diciamo così, almeno ci siamo, 

siamo, esistiamo, qualcuno al Comune se ne è accorto pure, e 

questo fa parte di un regolamento, è vero sì, perché noi in 

commissione abbiamo discusso ma poi la gestione di questo 

verde non abbiamo il personale tecnico adatto, idoneo, non 

ci sono i periti agrari, non c’è.., è vero è un qualcosa, un 

passo che sta in questo regolamento che forse servirà per 

noi, spero in questa legislatura di avere personale tecnico 

per poter affrontare insieme le problematiche riguardanti il 

verde, ma sicuramente servirà agli altri consiglieri che su 

questo regolamento vedranno la parola municipio e vedranno 

la gestione del municipio, si batteranno come abbiamo fatto 

noi in questi giorni. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Losito. Siamo noi che ringraziamo 

l’ottimo lavoro portato a termine dalla prima commissione su 

questa proposta di deliberazione. Ci sono altri interventi? 

Consigliere Ruggiero. 

 

Consigliere Ruggiero 

Io flash davvero, voglio ringraziare invece il presidente 

della nostra commissione Losito che con grandissimo impegno 

ha condotto questo studio di regolamento, grazie anche al 

nostro presidente di municipio che ha cominciato in effetti 

a sottolineare l’importanza dei municipi all'amministrazione 

centrale e però devo riconoscere in effetti che abbiamo 

costituito un team di lavoro serio, affiatato e finalizzato 

non solo ovviamente a migliorare quello che è il concetto di 

municipio a tutti gli effetti, quindi a migliorarne gli 

effetti sui cittadini, ma anche a dare rilievo, risalto, 

dignità alla figura dei consiglieri dei municipi e a 

dimostrare in effetti che quello che arriva nelle 

commissioni non viene asseverato senza guardarlo ma invece 

viene guardato con molta attenzione, e questo è stato un 

caso particolare che ha in effetti impegnato 
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l'amministrazione centrale, con a capo anche l'assessore 

Galasso, che ha riconosciuto in effetti con questi quindici 

punti correttivi tutta una serie di sviste che in effetti 

erano state.., si erano verificate probabilmente per 

disattenzione, per qualsiasi motivo. Certo è che, come ha 

detto Riccardo Losito, sarebbe bello gestirlo realmente un 

regolamento del genere con l’ufficio competente, con 

l’ufficio tecnico, però in effetti questo è un primo passo, 

io sono molto contento di avere incominciato questa 

legislatura in questo modo. Grazie e preannuncio un voto 

favorevole di Forza Italia. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Ruggiero. Ci sono altri interventi? 

Nessun intervento, dichiaro chiusa la discussione, ci sono 

dichiarazioni di voto? Nessuna dichiarazione di voto, si può 

procedere alla votazione sulla proposta di deliberazione 

mediante alzata di mano, ovviamente chi è favorevole 

all’approvazione di questa proposta di deliberazione può 

alzare la mano. Consiglieri Colella, Lisco, Putignano… 

Possiamo direttamente dire che viene approvata all'unanimità 

dei presenti. 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

25/11/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 25/11/2019 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 25/11/2019 al 09/12/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 10/12/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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